

2021

PERFILES DE EGRESO Y SOSTENIBILIDAD AMBIENTAL

UNIVERSIDAD CIENTÍFICA DEL SUR



CARRERAS

PERFILES DE EGRESO GRUPO I

COMPROMISO
AMBIENTAL

MEDICINA HUMANA

El egresado de Medicina Humana de la Universidad Científica del Sur es un profesional con **visión globalizada** que ha desarrollado las competencias suficientes para desempeñarse como **médico cirujano** de excelencia, con gran formación científica y humanística, con sólidos principios éticos y vocación de servicio, comprometido con el contexto social de su comunidad y conocedor del sistema y de las políticas de salud del país.

Es capaz de aplicar estas competencias para mejorar la calidad de vida de las personas en cualquier lugar donde le corresponda desempeñarse como tal.

Al mismo tiempo contribuye al desarrollo de la sociedad mediante su labor de investigador y de gestor de equipos multidisciplinarios tanto en el sector público como en el privado

En Medicina Humana una **visión globalizada** comprende todos los aspectos de la sociedad lo cual incluye los factores, **políticos, económicos, sociales, tecnológicos y ambientales.** Estos factores complementados con su formación académica en Medicina humana dan como resultado un **médico cirujano de excelencia.**

BIOLOGÍA MARINA

El egresado de la carrera de Biología Marina es un profesional que cuestiona el estado de los ecosistemas marinos, ejecuta, aplica métodos, construye conocimiento, con una formación mediante la comunicación, investigación, ética, resolución de problemas, trabajo en equipo y compromiso ambiental.

El Biólogo Marino tiene una **formación en compromiso ambiental,** el cuál es una rama que aporta en el profesional y su **visión sobre la vida marina de manera integral**

DERECHO

El egresado de la Carrera de Derecho de la Universidad Científica del Sur, es un profesional con una sólida formación académica y humanista, capaz de incorporar en su análisis y ejercicio práctico el conocimiento del Derecho Corporativo y el Ambiental, con las competencias necesarias para gestionar conflictos socio-ambientales; incorporar un enfoque de sostenibilidad en sus propuestas e innovar de acuerdo a los nuevos retos del desarrollo del país. Tiene como sustento de su desarrollo profesional el espíritu crítico y ético, capacidad de análisis y síntesis y disposición para el trabajo multidisciplinario.

El egresado de derecho llevó una **formación sobre el ejercicio de la carrera en relación con el ambiente,** lo cual le ayudará a gestionar los conflictos ambientales en pro del bienestar común.

CARRERAS

PERFILES DE EGRESO GRUPO I

COMPROMISO AMBIENTAL

NUTRICIÓN

El nutricionista de la Científica valora su actividad profesional y la ejerce de manera crítica y ética, su profesión constituye un medio trascendente de autorrealización y de servicio comprometido con las personas, consumidores, clientes y sociedad; posee habilidades comunicacionales, agudeza de análisis y síntesis, perseverancia, entusiasmo, es multifacético y líder en promoción de la salud.

Ser comprometido con la sociedad implica la generación del bienestar común de manera integral, ello implica que el medio ambiente contribuye al bienestar de la sociedad.

ESTOMATOLOGÍA

El egresado de la carrera de Estomatología de la Universidad Científica del Sur, es un profesional con una sólida formación científica, humanística, cultural y ética, comprometido con la sociedad, el medio ambiente y con plena conciencia de la necesidad de perfeccionamiento permanente. Está capacitado para actuar con liderazgo, creatividad e interés en la solución de los problemas más prevalentes de salud del sistema estomatognático y es capaz de trabajar a nivel individual y como parte del equipo multidisciplinario de salud, comprometido con el desarrollo social de su comunidad. Es un profesional competente en la ejecución de acciones de diagnóstico, prevención, recuperación y rehabilitación del estado de salud oral, con un criterio clínico, habilidades técnicas aplicándolas como una disciplina integrada. Está capacitado para desarrollar investigación científica y desempeñarse en todos los ámbitos del país y el extranjero.

El compromiso ambiental es parte de la formación integral del egresado de estomatología. Es decir, en la practica de su carrera puede generar ideas que contribuyan al bienestar ambiental. Por ejemplo, buscar la manera generar menos materiales quirúrgicos desechables u otra forma de tratamiento de los materiales.

PSICOLOGIA

El psicólogo de la Universidad Científica del Sur es un profesional del análisis y comprensión de la persona y de los grupos, comprometido con su bienestar y desarrollo. Posee un pensamiento crítico y creativo que hace posible un adecuado diagnóstico a través del diseño y aplicación de instrumentos psicológicos. Preparado para la intervención, prevención y promoción de estilos de vida saludables

El compromiso con el bienestar y desarrollo de las personas o los grupos incluye el medio ambiente en el que se desarrollan. Por ejemplo, cómo Psicólogos estudian el comportamiento de las personas y grupos y como estos pueden contribuir al medio ambiente.

CARRERAS

PERFILES DE EGRESO GRUPO I

COMPROMISO AMBIENTAL

MEDICINA VETERINARIA

El egresado de la Carrera de Medicina Veterinaria y Zootecnia de la Universidad Científica del Sur, es un profesional ético con gran sentido de responsabilidad social y compromiso ambiental, con capacidad de comunicación efectiva, trabajo en equipo, solución de problemas, comprometido con la investigación, y con competencias específicas para la prevención, control y erradicación de enfermedades de importancia en salud animal y salud pública. Así como, para la planificación, ejecución, evaluación y seguimiento de procesos productivos en el sector agropecuario en armonía con el bienestar animal, los recursos naturales y el medio ambiente. Además, es competente desarrollando procesos de investigación, socializando conocimiento y desarrollando tecnologías

El compromiso ambiental es parte de la formación integral del egresado de Veterinaria. Es decir, en la práctica de su carrera puede generar ideas que contribuyan al bienestar ambiental. Por ejemplo, formas de composta que evite que los desperdicios de los animales contaminen el ambiente.

ARQUITECTURA Y URBANISMO AMBIENTAL

El egresado de la carrera de Arquitectura y Urbanismo Ambiental es un profesional capacitado para investigar, diseñar y construir los proyectos urbano-arquitectónicos sostenibles que demandan las personas, consumidores, clientes y la sociedad. Conoce, analiza y aplica las teorías, métodos, técnicas, convenciones y normas del proyecto urbano-arquitectónico, desempeñándose con ética, pensamiento crítico y alto compromiso socio ambiental."

El compromiso ambiental es parte de la formación integral del egresado de Arquitectura. Es decir, en la práctica de su carrera puede generar ideas que contribuyan al bienestar ambiental. Por ejemplo, al iniciar un nuevo arquitectónico, debe gestionar adecuadamente sus recursos, y crear proyectos que contribuyan al medio ambiente, construyendo edificios ecofriendly

INGENIERÍA
AGROFORESTAL

El egresado de ingeniería Agroforestal de la Universidad Científica del Sur, es un profesional con una visión integral de los sistemas de producción agroforestal, que domina las técnicas agrícolas y de manejo forestal para su implementación en diversos contextos productivos, capaz de generar y gestionar negocios y proyectos de desarrollo sostenibles e investigación.

Tener una visión integral indica que el egresado tiene presente los factores que implican un sistema de producción agroforestal, entre ellos, el factor ambiental es uno clave y permite que los proyectos en los que participe el egresado sean sostenibles.

TURISMO SOSTENIBLE Y
HOTELERÍA

El egresado de la carrera de Turismo Sostenible y Hotelería está capacitado para el diseño, desarrollo y gestión de proyectos turísticos y/o hoteleros en ambientes urbanos, patrimonios culturales y áreas naturales protegidas. Cuenta con una adecuada formación para desempeñarse como profesional líder en el sector de servicios turísticos y operaciones de hoteles; tiene capacidad de análisis para la toma de decisiones eficientes y eficaces basadas en la sostenibilidad y respeto al medio ambiente, optimizando recursos, atento a posibles cambios y tendencias.

El compromiso ambiental se refleja en el respeto al medio ambiente con el cuál el egresado desempeña las actividades profesionales de su carrera.

INGENIERÍA ECONÓMICA
Y DE NEGOCIOS

El egresado de la carrera de Ingeniería Económica y de Negocios muestra un alto compromiso social y ambiental, con dominio de los conceptos económicos, financieros y empresariales que le permitan gestionar recursos financieros y evaluar proyectos privados y públicos en forma exitosa. La propuesta de la carrera busca promover valores humanos y profesionales brindando a la vez sólidos conocimientos en economía y en gestión financiera.

El compromiso ambiental es parte de la formación integral del egresado de IEN.

Es decir, en la práctica de su carrera puede generar ideas que contribuyan al bienestar ambiental. Por ejemplo, La adecuada gestión de un egresado puede contribuir con proyectos financieros relacionados al medio ambiente.

ADMINISTRACIÓN DE NEGOCIOS
INTERNACIONALES

El egresado de la carrera de Administración de Negocios Internacionales es un profesional con alto compromiso social y ambiental, quien ejerce la administración con una visión global de los negocios generando vínculos y alianzas que permitan a la empresa poder desarrollar su internacionalización.

La carrera de Administración de Negocios Internacionales tiene un enfoque global y ambientalista, de tal manera que aprovecha y explota la imagen global y ambientalista, de tal manera que aprovecha y explota la imagen de marca de la universidad y su ventaja competitiva indicada líneas atrás. Asimismo, busca desarrollar proyectos de emprendimiento tanto locales como internacionales, fortalecer la información de cuadros profesionales y técnicos para la dirección de negocios internacionales tanto en la línea comercial como logística, actualizar constantemente los contenidos de los cursos, invitar a docentes con experiencia en el extranjero, y promover la aplicación de casos tanto en las aulas y talleres como fuera de ellas.

El Ingeniero Empresarial y de Sistemas es un profesional que es un agente de cambio en las organizaciones; crea y optimiza los procesos a través de soluciones de negocio que exige el entorno globalizado convirtiéndose en una parte estratégica de la empresa. Posee sólidos conocimientos en ingeniería, tecnología y negocios, y de esta manera trasciende en la sociedad bajo un enfoque de sostenibilidad, innovación y emprendimiento. La Ingeniería Empresarial y de Sistemas se basa en 3 pilares que son la: Ingeniería, la Tecnología de la Información y los Negocios. Busca dar soluciones de negocio a problemas de hoy en día ayudando a las empresas a ganar, servir y retener clientes internos y externos.

El egresado de negocios es formado con un alto compromiso ambiental de forma tal que sus actividades como profesional gestionen las empresas globales con un amplio sentido de la responsabilidad ambiental.

El entorno globalizado de hoy en día exige que nuestros profesionales busquen soluciones relacionados al Medio ambiente, y de acuerdo a su perfil ellos realizan sus actividades de forma tal que contribuyan al Medio Ambiente.

INGENIERÍA EMPRESARIAL
Y DE SISTEMAS

CARRERAS

PERFILES DE EGRESO GRUPO I

COMPROMISO AMBIENTAL

MARKETING Y ADMINISTRACIÓN

El egresado de la carrera de Marketing y Administración es un profesional con alto compromiso social y ambiental. El egresado es un profesional, formado con conocimientos en administración y marketing, capaz de liderar estrategias destinadas a incrementar la participación, distribución, cobertura y presencia en el mercado de los productos y servicios que gestiona.

El compromiso ambiental es parte de la formación integral del egresado de Marketing- Es decir, en la práctica de su carrera puede generar ideas que contribuyan al bienestar ambiental. Por ejemplo, la creación de marcas que fomenten la conciencia ambiental.

ADMINISTRACIÓN DE EMPRESAS

El egresado de la carrera de Administración de Empresas muestra capacidad para gestionar eficientemente los recursos de una empresa, liderar equipos multidisciplinarios y con habilidades desarrollados de negociación y comunicación que le permitan el logro de objetivos empresariales.

Al ser un egresado está capacitado para gestionar eficientemente los recursos, ello implica que si requiere recursos ambientales, este lo hará de una manera responsable y que genera menos desechos

Domina las áreas de la administración a nivel táctico estratégico, pudiéndose desempeñar en las áreas de planeamiento estratégico, gestión de recursos humanos y desarrollo de planes de negocios.

INGENIERÍA AMBIENTAL

El Ingeniero Ambiental de la Universidad Científica del Sur es un profesional líder con una sólida formación científica y humanista con visión global, preparado para investigar y resolver problemas ambientales, aportando soluciones tecnológicas e innovadoras que contribuyen al desarrollo sostenible a nivel local, regional y nacional.

El ingeniero Ambiental está capacitado para resolver los problemas ambientales que se le presenten, debido a que cuentan con una visión global sobre temas ambientales en particular y sobre temas de sostenibilidad en general

El ingeniero ambiental de la Universidad Científica del Sur puede especializarse en los desafíos ambientales contemporáneos: Conservación de Ecosistemas y Recursos Naturales; Sostenibilidad; Variabilidad Climática y Calidad Ambiental.

CARRERAS

PERFILES DE EGRESO GRUPO I

COMPROMISO
AMBIENTALCOMUNICACIÓN Y
PUBLICIDAD

El egresado de Comunicación y Publicidad de la Universidad Científica del sur, es un profesional formado para desempeñarse en las 4 áreas de la comunicación social: Periodismo, publicidad, medios audiovisuales, comunicación organizacional; tiene un enfoque multifuncional pues es capaz de elaborar propuestas de comunicación integral orientadas a resolver en estas 4 áreas, por lo cual es capaz de elaborar propuestas comunicacionales integrales orientadas a diferentes necesidades, audiencias y empresas, pudiendo desempeñarse en las siguientes áreas: TV, radio, agencias publicitarias, revistas, periódicos y medios digitales o escritos y en organizaciones en áreas de comunicación organizacional

El egresado de esta Carrera es formado con un alto compromiso ambiental de forma tal que sus actividades como profesional gestionen las empresas globales con una visión integral.

ENFERMERÍA

El egresado de la carrera de Enfermería de la Universidad Científica del Sur es un profesional con una sólida formación científica, humanista, cultural y ética, comprometido con la sociedad, el medio ambiente y con plena conciencia de la necesidad de perfeccionamiento permanente. Está capacitado para ejercer la profesión con un estilo líder –innovador, manejando aspectos de promoción, prevención, recuperación y rehabilitación.; fomentando la investigación en el área de salud en todos los ámbitos del país y el extranjero

En Enfermería su compromiso con la sociedad y el medio ambiente comprende todos los aspectos de la sociedad lo cual incluye los factores, políticos, económicos, sociales, tecnológicos y ambientales. Estos factores complementados con su formación académica dan como resultado de excelencia de excelencia con un compromiso hacia la sociedad importante

OBSTETRICIA

El profesional de Obstetricia tiene una actitud reflexiva, crítica, constructiva, de aprendizaje continuo, capacidad de liderazgo, comunicación, gestión e integración. Es capaz de comprender los distintos escenarios y generar estrategias en el campo de su competencia, contribuyendo con sus acciones al mejoramiento de la salud y calidad de vida de la comunidad en los diferentes etapas de la vida de la mujer.

En Obstetricia su comprensión de distintos escenarios comprende todos los aspectos de la sociedad lo cual incluye los factores, políticos, económicos, sociales, tecnológicos y ambientales. Estos factores complementados con su formación académica dan como resultado de excelencia de excelencia con un compromiso hacia la sociedad importante

CARRERAS

PERFILES DE EGRESO GRUPO I

COMPROMISO AMBIENTAL

FARMACIA Y BIOQUÍMICA

El Químico Farmacéutico de la Científica será un profesional líder del sector salud con una elevada formación ética, académica, científica e investigación, capaz de asumir retos que impongan los cambios tecnológicos y científicos, debidamente capacitado en las áreas de la industria y la oficina farmacéutica, así como en el cuidado de la salud y el bienestar del paciente y la sociedad.

El egresado de esta Carrera es formado con un alto compromiso ético y científico de forma tal que sus actividades como profesional gestionen sus actividades con un alto impacto en la sociedad

INGENIERÍA ACUÍCOLA

La acuicultura se ha convertido en una valiosa alternativa para cumplir con los objetivos mundiales del desarrollo sostenible, en particular asegurar la alimentación y mejor nutrición de una población en constante crecimiento y para enfrentar los desafíos globales del agotamiento de recursos naturales, los deterioros del entorno y la adaptación a eventos climáticos. Ello por cuanto la acuicultura muestra una mayor eficiencia en el uso de insumos vitales (alimentos, agua y espacio), logrando en sus producciones bienes de desanda cada vez mayor y con menores costos ambientales y sociales

En Ing. Acuícola su compromiso con la alimentación sostenible comprende todos los aspectos de la sociedad lo cual incluye los factores, políticos, económicos, sociales, tecnológicos y ambientales. Estos factores complementados con su formación académica dan como resultado de excelencia de excelencia con un compromiso hacia la sociedad importante

ARTES ESCÉNICAS

Formamos artistas escénicos integrales con capacidad de gestión y con identidad artística propia, comprometidos con el desarrollo social, que sustentan sus propuestas escénico-culturales en procesos de investigación, con un enfoque contemporáneo e interdisciplinario. El artista Escénico de la Científica desarrolla conocimientos, habilidades y actitudes relacionadas a la gestión y producción, creación escénica y escritura dramática, así como la creación actoral y la investigación escénica

El egresado de esta Carrera es formado con un alto compromiso ambiental de forma tal que sus actividades como profesional gestionen actividades artísticas con una visión integral.

CARRERAS

PERFILES DE EGRESO GRUPO I

COMPROMISO
AMBIENTAL

CONTABILIDAD CORPORATIVA

El contador de la Universidad Científica del Sur es un profesional con sólidos valores éticos y humanistas, apto para poner en práctica los conocimientos contables en sus diferentes ámbitos de aplicación: normas internacionales de información financiera en sentido amplio, legislación tributaria y actividades de auditoría. El contador egresado de la científica se mantiene actualizado en las tendencias globales, en cómo se innovan los negocios y en el desarrollo de la profesión, para lo cual exhibe un dominio del idioma inglés. Adicionalmente, el contador egresado demuestra habilidades de liderazgo que permiten gestionar personas caracterizándose por tener un pensamiento crítico y facilidad para adaptarse a entornos cambiantes.

El egresado de esta Carrera es formado con un alto compromiso ético y humanista de forma tal que sus actividades como profesional lideren sus organizaciones con un alto impacto en la sociedad

INGENIERÍA CIVIL

El Ingeniero Civil de la Universidad Científica del Sur es un profesional con una sólida formación científica y humanista, preparado para formular, planificar, diseñar, ejecutar y gestionar proyectos de ingeniería civil. La base para el desarrollo profesional del Ingeniero Civil de la Universidad Científica del Sur, es tener como prioridad número uno, la integridad física de su persona y el personal a su cargo. Así como la sostenibilidad de sus proyectos para con la sociedad. Además, el Ingeniero Civil de la Universidad Científica del Sur promueve el trabajo en equipo, empoderando a sus miembros a desarrollar sus capacidades, siendo consciente de la necesidad de la licenciatura profesional y su continua capacitación durante su vida profesional.

El egresado de esta Carrera es formado con un alto compromiso sostenible y científico de forma tal que sus actividades como profesional gestionen sus actividades con un alto impacto en la sociedad.